



Email from 2022 IC3 Regional Forums Host Schools to Local High Schools

Estimada Junta Directiva del Colegio de Profesionales en Orientación,

Nos complace anunciar que Golden Valley School será el anfitrión del [Foro Regional 2022 del IC3 \(International Career & College Counseling\)](#) en San Isidro, Heredia el 27 de Mayo de 9:00am a 5:00pm.

Como una iniciativa fundamental del Movimiento IC3, el objetivo de los [Foros Regionales IC3](#) es llevar asesoramiento profesional y universitario a **cada** escuela, para **cada** estudiante. Estos foros de un día, organizados por los Comités Regionales del IC3, y celebrados **en persona** en más de 8 países, están logrando esto al proporcionar un espacio para que escuelas, líderes educativos y representantes universitarios colaboren y discutan cómo hacer que la transición de los estudiantes de la escuela secundaria a la universidad y más allá sea un éxito. Estos foros son cruciales porque los estudiantes dependen completamente de su carrera y de su consejero universitario para obtener información sobre qué carreras existen, qué cursos necesitan tomar, y cómo ingresar en las mejores universidades y colegios, tanto locales como en el extranjero. ¿Pero qué pasa si 1) el consejero no tiene acceso a esta información que cambia con frecuencia? o 2) no hay un consejero escolar?

El evento contará con sesiones innovadoras que brindarán una oportunidad excepcional para el desarrollo profesional de consejeros de secundaria, maestros y líderes. Al asistir al Foro Regional IC3 2022, usted va a:

- Obtener una mejor comprensión de lo que se necesita para operar un departamento de orientación profesional y universitaria
- Regresará a su escuela y realizará su trabajo de manera más eficiente y con mayor confianza
- Ampliar sus redes profesionales con escuelas secundarias locales, líderes educativos y universidades globales

El foro también es una gran plataforma para establecer contactos con otros educadores, aprender más sobre las mejores prácticas y mantenerse al día con las últimas tendencias en orientación profesional y universitaria. El calendario del Foro Regional del IC3 incluirá de 3 a 4 sesiones, 2 a 3 interrupciones para establecer contactos y discursos de apertura y clausura.

Además, el evento también tendrá una Feria Virtual y Simposio (con WebiFairs®) para apoyar a las escuelas secundarias locales participantes ofreciendo a sus estudiantes y padres acceso crítico y directo a universidades globales para ayudarles en sus procesos de toma de decisiones profesionales en una plataforma virtual única.

Uno de los objetivos clave de IC3 es impulsar el liderazgo intelectual en la comunidad, y para fomentar el diálogo y compartir diversas perspectivas, se alienta a los asistentes a presentar sesiones en los eventos. El tema del IC3 2022 es "Acceso."

Le invitamos a usted y al orientador de secundaria para unirse a nosotros en el Foro Regional IC3 2022 en nuestra escuela. La inscripción de los colaboradores a tiempo completo de las



escuelas secundarias y de los consejeros escolares es gratuita. La inscripción está abierta aquí: www.ic3regionalforums.com/register/

Si tiene alguna pregunta, por favor envíe un correo electrónico a info@ic3movement.com.

¡Esperamos verle en el Foro Regional del IC3 de 2022, San Isidro, Heredia, Costa Rica!

Mis mejores deseos,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'C. Vega V.', written over a light blue grid background.

M.Ed. Carlos Vega Valverde
Director de Secundaria
Golden Valley School

